

Le Burundi appelle à la solidarité internationale au lendemain de la catastrophe

@rib News, 11/02/2014 â€“ Source XinhuaLe ministre burundais des Relations extérieures et de la Coopération internationale, M. Laurent Kavakure, a appelé mardi à la solidarité internationale au lendemain de la catastrophe humanitaire ayant frappé les quartiers nord de la capitale Bujumbura et la commune rurale d'Isale dans la province de Bujumbura. Le ministre, qui s'adressait aux membres du corps diplomatique et consulaire accrédités au Burundi, a précisé que l'évaluation provisoire des dégâts humains à la suite de ces pluies torrentielles mêlées de vent fait état de morts dont 47 décès en Marie de Bujumbura et 17 dans la commune d'Isale.

Les nombreux ménages affectés par cette catastrophe, a-t-il souligné, devraient être secourus urgemment en termes de fourniture d'abris et de vivres. Citant les données de la plateforme nationale de prévention des catastrophes, le ministre Kavakure a ajouté que les inondations consécutives à ces pluies torrentielles ont provoqué également 182 blessés, ainsi que 3784 maisons détruites. "Beaucoup de personnes sont dans une situation de désarroi total suite à cette tragédie humanitaire marquée par beaucoup d'enfants morts de noyade ou portés disparus", a poursuivi le ministre Kavakure. Il a saisi l'occasion pour annoncer que le gouvernement burundais a décrété un deuil national de deux jours depuis ce 11 février. Durant cette période, a-t-il dit, les drapeaux seront mis en berne sur l'ensemble du territoire national.